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      26 февраля в станице Натухаевской прошел выездной Совет атаманов и
Правление Черноморского казачьего округа. Атаманы и старики из Хосты, Адлера,
Лазаревки, Туапсе собрались в одном из старейших казачьих обществ округа для
рассмотрения ряда принципиальных для жизни округа вопросов. Мероприятие
проходило в открытом режиме – в присутствии казаков Натухаевского ХКО, мнение
которых было учтено Советом в ходе принятия решений.      

           Совет атаманов, заслушав доклад атамана округа войскового старшины Игоря
Потехина, оценил сложившуюся в округе обстановку, как напряженную, требующую от
черноморского казачества особых усилий для сохранения целостности самого округа.
Атаман Туапсинского РКО войсковой старшина Анатолий Пахтусов, прибывший на Совет
в сопровождении атаманов Александра Пивоварова (Туапсинское ГКО) и Александра
Руснака (Дефановское ХКО), призвал собравшихся к единству, напомнив о традициях
казачьего братства и печальных судьбах предателей, примеров которым так много в
истории кубанского казачества.            Единогласным «Любо!» встретили казаки
решения Совета атаманов:  

           - продолжить работу по военно-патриотическому воспитанию казачьей
молодежи;            - усилить взаимодействие с органами местной власти в рамках
реализации государственной политики РФ по поддержке российского казачества и
концепции государственной политики Краснодарского края в отношении кубанского
казачества;            - решать спорные вопросы взаимодействия с
руководством ККВ юридическим (судебным) путем;  

 
  
 
  - подготовить исковое заявление в арбитражный суд от имени ЧКО ККВ к Кубанскому
казачьему войску о признании недействительной сделки по продаже казачьего совхоза
– ООО им. Атамана А. Головатого, а также иск о  признании  недействительным 
протокола  сбора ЧКО ККВ, проходившего 14.09.2012 г. в Геленджике.
 
   
 
  Завершился открытый Совет атаманов ЧКО знакомством с организацией работы
станичного казачьего рынка – по общему мнению атаманов, практически образцовой, и
экскурсией на казачьи конюшни, где гостей радушно встретил владелец – родовой
натухаевский казак Анатолий Решетняк. Правление единодушно решило в ближайшее
время рассмотреть вопрос о помощи хорунжему Решетняку в содержании конюшен,
находящихся, по словам хозяина, в тяжелейшем финансовом положении.
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